



**2 Pièces**

**56 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02NZFP**

**525 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Appartement à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans une résidence de standing avec piscine et court de tennis au cœur du Cap Martin, appartement traversant de deux pièces avec possibilité de transformation trois pièces. Cet appartement se caractérise par une grande entrée avec placards, un double salon/salle à manger de 24m<sup>2</sup> avec deux grandes baies vitrées donnant sur un balcon de 11m<sup>2</sup> possédant une belle vue mer de la baie de Roquebrune Cap Martin jusqu'aux cotes italiennes. La chambre est située sur l'arrière, elle donne accès à une terrasse jardin de 90m<sup>2</sup>. Une salle d'eau et un wc indépendants sont contigus à la chambre. La cuisine ...

In a residence with pool and tennis court in the heart of Cap Martin, 2 room apartment with garden and sea view. This apartment is composed by a large entrance with cupboards, a double living/dining room of 24m<sup>2</sup> with two large bay windows opening onto a balcony of 11m<sup>2</sup> with a beautiful sea view, to the bay of Roquebrune-Cap-Martin to the Italian coast. The bedroom is located at the back, it gives access to a garden terrace of 90m<sup>2</sup>. A shower room and a separate toilet are adjacent to the bedroom. The separate kitchen has also access to the garden. A storage room completes this property. Possibility ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

